

BRUGADA: FECHA SE MANTIENE

La Línea 1 abrirá el primer semestre del próximo año

La jefa de Gobierno dijo que la prórroga es necesaria por factores externos

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que se mantiene la fecha de apertura total de la Línea 1 del Metro para el primer semestre de 2025, pese a los retrasos en la obra y las modificaciones en el contrato de rehabilitación.

En conferencia de prensa,

Brugada explicó que el envío de una iniciativa al Congreso de la Ciudad de México para ampliar el plazo de los trabajos de rehabilitación no afectará el presupuesto original ni la fecha de entrega anunciada previamente.

“La fecha de apertura de la Línea 1 se mantiene como les he comunicado: el primer semestre del próximo año.

“Las modificaciones al contrato son necesarias por interferencias como las obras del Tren Interurbano México-Toluca y la zona de Observatorio (...) No se trata de un aumento en el presupuesto, sino de un ajuste debido a factores externos. Es importante que estas obras sean terminadas de manera integral y con la calidad”.

Brugada añadió que la empresa china CRRC Zhuzhou Locomotive, encargada del proyecto de renovación, enfrenta sanciones por retraso en la entrega.



Foto: Cuartoscuro

Por los trabajos de rehabilitación, en la actualidad la Línea 1 sólo opera de la terminal Pantitlán a la estación Balderas.

